

Die Inflation ging auch am Musikverein nicht spurlos vorüber

(Auszüge aus Protokollbuch des Musikvereins)

.... Musikfest in Sipplingen am 29. Juli 1923

Am 29. Juli 1923 versammelten sich die Musikkapelle und mehrere Mitglieder vor der Wirtschaft der Witwe Karl Stengele, um am Musikfest in Sipplingen teilzunehmen.

Die schlechten Geldverhältnisse dieser Zeit zwangen manches Vereinsmitglied mit fast trockener Kehle den Heimweg wieder anzutreten.....

... wohl kann das Jahr 1923 nicht als Glücksjahr bezeichnet werden, denn durch die furchtbare Geldentwertung ist nicht nur der ganze Kassenvorrat immer wieder zusammengesmolzen, sondern die Tätigkeit des Vereins waren nach allen Richtungen gehemmt.

Die Tatsache, daß in diesem Jahr ein Liter Bier über eine HALBE BILLION kostete, verdient gewiß, daß diese Tatsache auch an dieser Stelle für alle späteren Vereinsmitglieder niedergeschrieben wird.....